



平成27年12月埼玉県議会定例会 美田むねあき 一般質問

平成27年12月8日埼玉県議会定例会にて一般質問を行いました。詳細は埼玉県ホームページ内「埼玉県議会」をご確認ください。

(○質問要旨 ●答弁要旨)

児童・生徒の学力向上施策について

- 知事には公教育の中での学力向上の位置付けをどう考えるかと高校までの一貫教育についての感想



- 教育長には学力向上施策の検証と今後の取り組み

- 知事:想像力・知恵の基となる基礎学力を身に付けることが大事であり公教育における学力向上をしっかりと位置付けてもらいたい。一貫教育については指導の目が行き届くと評価される一方、中学・高校の進学の段階での出会いで感じる一種の緊張感が子供達にパワーや与える。

- 教育長:今年度から全国初となる小4から中3まで県学力テストを実施し、継続して学力の伸びや課題を把握出来るようにしたことで、学習内容の定着・学習意欲を高める取り組みに繋げる。また、県内4市町で「考え方・話し合い・学び合う学習推進事業」を進めており今後県内に普及させていく。

発達障害者への就労支援について

- 県が設置した「発達障害者就労支援センター」の成果と、途中離職防止の取り組み



- 川口市・草加市・川越市に設置。就職支援～就職後の相談支援までワンストップで提供している。職場に対しても定期的に訪問してフォローしている。

特別支援学校生徒の就労支援について

- 県が行なっている職業訓練の取り組み「チーミュピカビカ」の目的と成果、今後の展開について



- 一般就労出来なかった卒業生を雇用し、働きながら就労に必要な力の習得と障害者雇用のノウハウを企業にも提供することを目的としている。採用した14名のうち6名が一般就労を実現しており、この取り組みを一層充実させ、業種の幅を広げていく。

ストップ温暖化・埼玉ナビゲーション2050の進捗状況について

- 温暖化ガスの削減状況とそれを踏まえた取り組み



- 2013年度の排出量は、基準年の2005年と比べて8.9%の削減となったが予定の進捗状況より遅れている。今後は家庭においては温室効果ガスの削減、産業においては燃料電池自動車への切り替え補助などで目標達成を目指す。

PM2.5大気移動測定車の活用について

- 測定車を導入した目的と稼働状況、PM2.5対策への活かし方



- 国内で発生するPM2.5を時と場所を選ばず測定出来るようになり、また普及啓発にも活用している。今後はデータを解析し発生源の特定と効果的な対策に繋げる。

流域下水道施設の洪水対策について

- 河川に隣接している下水処理場および関連施設の洪水対策



- 構造上、多くの設備の多くが地下に埋設されているため、浸水対策の重要性を認識している。現在、施設全体をコンクリートや盛土などで覆ったり、個別の施設ごとに防水扉を設置し効果的な浸水対策を進めていく。

県警察におけるテロ対策の推進状況について

- 世界中から観光客が集まるビッグイベントを控える埼玉県として、予想しうる危険への取り組みとテロ対策の状況



- 既に平成26年度に国際スポーツイベント開催予定都市と警察・消防・自衛隊も参加する國民保護実動訓練を実施。さらに先般、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会テロ対策「彩の国」ネットワークが設立された。今後も強い危機感を持って取り組んでいく。

ノロウイルスによる食中毒の防止対策について

- ノロウイルスによる集団食中毒の対策について



- 保健所が食品取扱施設への立ち入り調査を年間7万件以上実施し、きめ細かい監視指導を行っている。新たに食品事業者向けの対策資料を作成し従業員指導の支援をしていく。併せて県民へ予防策を周知していく。

県内の老朽橋の対策について

- 老朽化した県や市町村が管理している橋の維持管理の計画と市町村への支援



- 県管理の橋梁は2,770橋あり、そのうち約4割が高度成長期に作られ、今後一斉に更新時期を迎える。県では平成17年度から定期点検を行っており、特に15m以上の橋梁は5年ごとに専門の技術者により詳細に点検している。この点検結果に基づき、早めの修繕を行う予防保全を計画的に実施している。また、市町村への支援については、約16,000橋あるため負担が大きく、引き続き国へ支援を働きかけるとともに、平成26年度に国土交通省と「埼玉県道路メンテナンス会議」を設置。市町村を対象にした職員の技術講習会や発注支援を行った。

(仮称)三郷流山橋の整備について

- 建設予定の三郷市をはじめ、埼玉県全体に経済波及効果が期待できる(仮称)三郷流山橋の計画の進捗状況



- 具体的には県道三郷松伏線から(仮称)三郷流山橋を通す千葉県内の県道松戸野田線バイパスまでの約2kmを整備予定。現在の進捗状況は橋梁の詳細設計や取付道路の用地測量、補償物件の調査を実施している。平成27年度中に用地買収に着手する。



埼玉県議会議員

美田むねあき 県政報告

無所属県民会議 三郷市彦成1-98-6 TEL:048-957-1007

去年4月の埼玉県議会議員選挙では多くの皆様のご支援のもと、初当選させていただきました。

現在は2月18日から3月25日までの日程で定例議会が行われております。

今議会は主に平成28年度の予算を審議します。一般会計予算は1兆8,805億2,600万円(前年比2.8%増)、特別会計は6,493億6,972万円、企業会計は2,793億9910万円となり、さらに国の補正予算に伴って編成した平成27年度補正予算と一体的に実施することで加速度を増して事業を展開していく意気込みです。

埼玉県は間もなく人口減少に転じます。そして2025年には75歳以上の高齢者が118万人となり、全国一のスピードで高齢化が進みます。これに伴う将来の医療・介護需要の増大や生産年齢人口の減少に伴う活力の低下など、いわゆる「2025年問題」に挑戦し、未来に希望が持てる社会を創出するため、県は3つの大きな取り組みを進めていきます。

一つ目は、稼ぎ手が減少するなかで社会の活力を維持していくため「先端産業創造プロジェクト」推進と県内中小企業の経営革新を支援していきます。二つ目は、「健康長寿埼玉プロジェクト」の全県展開や「地域包括ケアシステム」の構築で、高齢者が希望に合わせ就労や地域活動など様々な分野で活躍できる社会を実現する「シニア革命」を大きなムーブメントにしていきます。

三つ目は、「埼玉版ウマノミクスプロジェクト」の推進など県民一人一人の可能性を引き出し能力を開花できるような「人財」の開発に取り組みます。この他にも子育て世帯向けの住宅や保育の充実、不妊治療への支援など実効性のある少子化対策で、都市と地方の要素を併せ持ち、日本の縮図と言える埼玉県で2025年問題に対する成功モデルを作り全国に発信していきます。

私は県議会議員として、これらの取り組みが奏功するよう議論を重ね、また、知事を始めとした県執行部としっかりパイプを築き、726万県民・13万三郷市民の希望に満ちた生活の実現に力を尽くしてまいります。

美田むねあき 平成28年2月3月の政治活動

2月1日	会派会議	2月26日	県議会 代表質問
2月2日	常任委員会視察	2月27日	菅原文仁県議(戸田市)県政報告会
2月3日	同上	2月28日	三郷市文化協会祭
2月4日	三郷青年会議所 賀詞交歓会	2月29日	県議会 一般質問
2月6日	三郷イーター南部竣工式	3月1日	県議会 一般質問
2月7日	みさとシティハーフマラソン	3月2日	県議会 一般質問
2月8日	打ち合わせ	3月3日	議案調査
2月9日	地下鉄8号線 県知事陳情	3月4日	県議会 常任委員会
2月11日	三郷子ども会育成連絡協議会 新年会	3月7日	地元要望陳情
2月12日	会派会議	3月8日	県議会 特別委員会
2月13日	スポーツ少年団 少女ドッジボール大会	3月9日	予算特別委員会
2月14日	政治を考える勉強会	3月10日	予算特別委員会
2月15日	まちひととごと創成総合戦略特別委員会	3月11日	予算特別委員会
2月16日	会派会議	3月12日	三郷市体育協会体育賞授与式
2月18日	後援会打ち合わせ	3月13日	グランドゴルフ連盟グランプリ大会
2月19日	県議会2月定例会開会日(~3/25まで)	3月14日	予算特別委員会
2月20日	三郷の川をきれいにする会定例会	3月15日	予算特別委員会
2月21日	並木正年県議(鴻巣市)県政報告会	3月16日	予算特別委員会
2月22日	予算説明会	3月17日	予算特別委員会
2月23日	予算説明会	3月18日	まちひととごと創成総合戦略特別委員会
2月24日	要望ヒアリング	3月19日	三郷市自主防災会講演会
2月25日	県議会 代表質問	3月20日	美田宗亮 県政報告会



美田宗亮プロフィール

- 昭和48年5月6日 三郷市彦成に生まれる
- 彦郷小学校→城北学園中・高等学校→日本大学商学部
- あさひ銀行(現りそな銀行)日本橋支店勤務を経て、ミタアルマイト工業(有)取締役
- 平成21年 三郷市議会議員初当選(2期)
- 平成27年 埼玉県議会議員初当選



